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La Cámara de Diputados vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a
través del Ministeriode Aguas, Servicíos Públicos y Medío Ambiente,
informe y remita a esta Legislatura la siguiente documentación:

El estudio dado a conocer por el Presidente del ENRESS (Ente
Regulador de Servicios Sanitarios) a medios de la ciudad de
Cañada de Gómez donde recomienda que la población de esa
ciudad no consumir el agua potable de la red domiciliaria ante
los alarmantes niveles de arsénico presuntamente detectados.
El estado de la licitación, dada a conocer por el mismo
funcionario, para proveer a la ciudad de Cañada de Gómez de
una planta de ósmosis inversa, el presupuesto oficialdel mismo,
los plazos de ejecución y de qué manera impactaría en la tarifa
que abonan los usuarios la instalación de dicho sistema de
potabilización.
Dada la resolución del Gobierno de Santa Fe de dar marcha
atrás con la construcción del Acueducto Sur, tras el fallido
llamado a licitaciónconvocado por esta gestión y el anuncio de
la construcción de un acueducto que circunvalará la ciudad de
Rosario, solicitar una ampliación de obra al proyecto en marcha
para realizar una extensióndel mismo en la línea de la Ruta
Nacional 9 a partir del ya proyectado desde la ciudad de Roldán,
pasando por San Jerónimo Sud, Carcarañá, Correa, Cañada de
Gómez hasta Armstrong.
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Señor Presidente:

Llamaron poderosamente la atención en toda la región y
causaron una gran alarma entre la ciudadanía las declaraciones realizadas por el
presidente del ENRESS. Alberto Muñoz, en la ciudad de Cañada de Gómez,
donde según se publicó en los últimos dias que "el fuerte reclamo que sectores de
esta comunidad están haciendo para que la empresa Aguas Santafesinas (Assa)
baje el porcentaje de arsénico en el agua corriente (un análisis del Instituto
Nacional de Tecnología Industrialdio una cantidad de arsénico seis veces superior
a la permitida por la OMS) sumó ayer la declaración del presidente del Ente
Regulador de Servicios Sanitarios (Enress), Alberto Muñoz, quien reconoció que
"frente a esos valores el agua que se suministra no es para tomar".

En la misma edición del Diario La Capital de Rosario se
atribuyen declaraciones de la toxicóloga Cecilia Tavella donde la profesional dice
que "hay muchos tipos de cáncer cutáneo y extra cutáneo ocasionados por el
consumo de arsénico durante muchos años y la manera de prevenir esas
enfermedades es bajando ese consumo. Estoy sorprendida por los análisis hechos
en el agua de Cañada de Gómez. Frente a este dato recomiendo no ingerirla y
tampoco utilizarla para cocinar alimentos".

Frente al nivel de preocupación que se ha generado en la
ciudad de Cañada de Gómez y todo el departamento Iriondo es que presentamos
este proyecto de comunicación para que el gobierno provincial nos comuníque
sobre el proyecto de la instalación de una planta de ósmosis inversa y el impacto
que dicha instalación acarrearía en el costo de la tarifa del usuario y si hay
prevista una extensión del acueducto que circunvalará a la ciudad de Rosario por
la traza de la Ruta Nacional 9 desde Roldán pasando por San Jerónimo Sud,
Carcarañá, Correa y Cañada de Gómez hasta Armstrong, ante el fracaso de la
licitación convocada por esta gestión para la construcción del Acueducto Sur que
supuestamente iba a proveer de agua potable a toda la región.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del
presente Proyecto de Comunicación.
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